

La Ville-du-Bois : les riverains protestent contre les bouchons

« **O**N DEVAIT absolument passer à l'action ! » Hier matin, les membres de l'association Bien vivre à La Ville-du-Bois (BVVB) ont fixé une vingtaine de banderoles sur les grilles de leurs pavillons afin d'interpeller la municipalité le jour même des vœux à la population. « La circulation automobile devient de pis en pis, martèle Evelyne Vergeot, présidente de l'association. De plus en plus de conducteurs traversent la ville pour éviter les bouchons de la N 20. » Après le projet de feux supplémentaires sur la nationale vient s'ajouter, depuis fin octobre, la présence du radar automatique. « Il ne fait qu'ajouter à la pagaille. Désormais, avec les voitures qui freinent pour ne pas se faire flasher, les bouchons se rallongent et peuvent remonter sur deux kilomètres, jusqu'à la côte de Longjumeau ! Couper par la ville est alors une alternative pour les automobilistes. Rien que dans la rue du Grand-Noyer, on en compte 700 entre 18 et 19 heures. » (L.P.)



(L.P./OLIVIER BUREAU)

IV

PARISIEN 17/01/04